球団マスコットB・Bが来

北海道日本ハムファイターズの球団マス コットB・Bが認定こども園に遊びに来てく れました。

子どもたちは、B·Bと一緒にダンスを踊ったり、 野球体験などをして楽しんだ後、クラス毎にB・

Bを用んで 記念撮影を しました。



2月 5 目

ふるさと自然体験チャレンジ教室

社会教育事業のチャレンジ教室「雪とあそ ぼう」を旧上山牧場を会場に開催しました。 好天にも恵まれ、子どもたちは雪をいっぱい浴び ながらスノーモービルやバナナボートの試乗で盛 り上がったほか、イグルー作りを体験したり、昼

食ではジンギ スカンなどを 囲んで冬の一 日を満喫して いました。



町民と町職員の有志で 雪像を作りました!

役場駐車場脇に町民と町職員の有志で雪像 を作りました。約一週間かけて、大人一人ほ どの大きさの「ホロベー」と「ドラえもん」を作 り上げ、通りかかった人たちは、できあがった雪 像の前で記念撮影などをしていました。





| 町内書き初め展 表彰式

今年の書き初め展には、小中 学生と一般合わせて103点の応募がありま した。作品は1月25日から1月31日までの期間、 国際交流施設のホワイエに展示され、1月28日 にはホールで表彰式を開催しました。



2月12目 DE15形ラッセル撮影会

今年2回目のラッセル撮影会には、 道内から5名、道外から10名が参加しまし た。撮影会前日には、DE15形ラッセル式除雪機 関車についての基礎知識や撮影マナーを学ぶ事前 説明会を開催し、当日は、町外のほか、 俯瞰」と呼ばれる天塩川と宗谷本線を望むスポッ





トや、問寒別鉄 橋、糠南駅で撮 影を行いました。 撮影会中は、雄 大な雪原を疾走 するラッセル車 をカメラに収め ようと、シャッ ター音が鳴りっ ぱなしでした。